



8 Pièces

700 m²

Réf. 2094vm

Prix NC

AGENCE EUROPA
SINCE 1977 HYMSON GROUP

LUXURY REAL ESTATE

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Profitant d'une situation exceptionnelle au cœur du quartier le plus emblématique de la ville, parfaitement au calme et orientée plein sud, cette iconique propriété jouit d'une vue paradisiaque sur la Baie de Cannes des îles de Lérins à l'Estérel. Bâtie dans les années 80, elle est l'œuvre de l'un des architectes les plus imaginatifs du XXème siècle, Jacques Couëlle, créateur des concepts de « maison - sculpture » et de « maison - paysage », c'est-à-dire de maisons totalement intégrées à la nature et à leur environnement. Implantée sur un parc paysager de 2800 m² environ accueillant une vaste ...

Enjoying a truly exceptional location in the heart of the most emblematic district of the city, facing due south and set in a quiet environment, this iconic property offers an idyllic view over the Bay of Cannes from the Islands to the Esterel Mountains. Built in the early 80', it has been designed by Jacques Couëlle, one of the most creative minded architect of the XXth century, founder of the concepts of « Sculpture homes and « Landscape homes » meaning that a house has to be totally integrated into nature. Set in a landscaped garden of roughly 2800sqm, including a vast swimming-pool and a ...

AGENCE EUROPA - HYMSON

2 LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

